

Homburger Dietz und Herbrand starten bei Saarlandmeisterschaft

Homburg/Neunkirchen. Bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer an diesem Samstag, 21. Januar, ist in der Gebläsehalle in Neunkirchen auch der Saarpfalzkreis vertreten. Die Tanzsportabteilung „Schloss Karlsberg“ im Rock'n'Roll-Club Homburg schickt Thomas Dietz und Kerstin Herbrand ins Rennen. Die beiden wollen sich in der Klasse Senioren II B Standard (Beginn: 14.20 Uhr) gegen die Konkurrenz aus Saarbrücken und Saarlouis behaupten.

Ausrichter der Titelkämpfe ist der 2008 gegründete Verein Dancepoint Neunkirchen. Die Wettbewerbe beginnen um 11.30 Uhr. Die Tagesveranstaltung endet um 16.30 Uhr mit der Vorrunde der Hauptgruppe S-Latein. Die Endrunde mit der Entscheidung über den Titel fällt dann um 22.40 Uhr im Rahmen der Neujahrsgala. Und mit der Startklasse Senioren II S Standard fällt auch noch eine weitere Entscheidung abends im Ball (Startzeit 21.20 Uhr).

Insgesamt gehen über 60 Paare aus neun Vereinen an den Start. Karten für die Tagesveranstaltung gibt es an der Tageskasse, Karten für den Ball unter www.ticket-regional.de. Tickets für die Abendveranstaltung gelten auch tagsüber. Alle Infos wie Zeitplan und Startliste gibt es im Internet unter www.tanzen-slt.de. *om*